

Was läuft gut?

Was sollte man besser weglassen?

Loben auch wenn es noch nicht passt, dennoch auf den Fehler aufmerksam machen

Nicht zu viel kritisieren

Vereinsinterne Feste werden gut angenommen

Zu harte Kritik ist nicht gut

Kompromissbereit sein
Eigener Musiker

Nicht aufgeben!

Nicht kritisieren, zeigen wie es besser oder schöner geht

Keine zu schweren Volkstänze, wenn diese die Gruppe überfordern
Spaß im Vordergrund

Bevölkerung mittanzen lassen (Tanz, Maibaum)

Immer dranbleiben

Freude am Volkstanzen erhalten

Nicht auf Jugendgruppe verlassen

Leute merken, da kann man das tanzen lernen. „Fordern aber nicht überfordern!“

Alte Tänze und neue Tänze